



Zuger Wanderwege, Holzhäusernstrasse 7a, 6343 Rotkreuz

Medienmitteilung:

Immer mehr Zuger entdecken das Wandern

An der 13. Generalversammlung des Vereins Zuger Wanderwege in Rotkreuz informierte der Vorstand über das Berichtsjahr 2022. Die zahlreich anwesenden Mitglieder und Gäste erfreuten sich über die guten Neuigkeiten.

Der Präsident, Karl Nussbaumer, als Kantonsratspräsident zurzeit höchster Zuger Politiker, eröffnete am Samstag, 4. März 2023, im Dorfmattsaal in Rotkreuz, vor rund 200 Mitgliedern und Gästen, die 13. Generalversammlung des Vereins Zuger Wanderwege. Unter diesen befanden sich die beiden Zuger Ständeräte Peter Hegglin und Matthias Michel, Nationalrätin Manuela Weichelt, Nationalrat Thomas Aeschi, Frau Landammann Silvia Thalmann-Gut sowie Baudirektor Florian Weber.

Viel Freiwilligenarbeit

Die Mitarbeitenden des Vereins Zuger Wanderwege haben im letzten Jahr total 5287 Arbeitsstunden geleistet. Davon wurden 2057 Stunden für den Unterhalt der Signalisation und die Kontrolle der Wanderwege aufgewendet. Für die allgemeinen Vereinsaufgaben, Verwaltung, Sekretariat und den Bereich Wandern wurden gerundet 50 Prozent der Stunden als Freiwilligenarbeit geleistet.

Unser Auftrag, Mitgliederzunahme und Wahlen

Wir - der Verein Zuger Wanderwege - sind wegweisend für schöne Wandererlebnisse. Wir setzen uns für ein flächendeckendes, attraktives und sicheres Wanderwegnetz im Kanton Zug ein. Als kantonale Fachorganisation entwickeln und pflegen wir das Wanderwegnetz, unterhalten im Auftrag des Kantons die Signalisation und kontrollieren 553 Kilometer Wegabschnitte. Die im Berichtsjahr erfreuliche Mitgliederzunahme hat sich um 15 Prozent auf 962 Mitglieder erhöht. Der Verein sieht sich gestärkt, auch für politische Diskussionen in Bezug auf das Wanderwegnetz und das Wandern im Kanton Zug. Alle bisherigen Vorstandmitglieder stellten sich für eine Wiederwahl zur Verfügung und wurden im Globo und ohne Gegenstimmen für weitere vier Jahre gewählt. Ebenfalls für weitere vier Jahre wurde Karl Nussbaumer als Präsident des Vereins Zuger Wanderwege einstimmig und mit grossem Applaus wiedergewählt.

Mehr Unterhaltsarbeiten

Auf verschiedenen Wanderwegen mussten im Berichtsjahr 2022 wegen Forstarbeiten, Strassensanierungen und anderen Bautätigkeiten Wanderwegteilstücke gesperrt oder umgeleitet werden. Dies führte zu Mehrarbeiten im Bereich der Wanderweg-Infrastruktur.

Kürzere Wanderungen

Um auch denjenigen Mitgliedern gerecht zu werden, die Routen von maximal zwei Stunden Wanderzeit bevorzugen, werden dieses Jahr im Frühling und Herbst zwei gemütliche Wanderungen unter der Woche angeboten. Am Dienstag, 30. Mai geht es durch das Reussdelta von Flüelen nach Isleten und am Freitag, 15. September von Einsiedeln nach Trachslau.

Rotkreuz, 04.03.2023

Verein Zuger Wanderwege